

# *Hagamos posible los sueños y hasta los imposibles, afirma Díaz-Canel*

---



**Usted nos ha dicho muchas veces que sí se puede y así lo haremos, le ratificó el presidente al líder histórico de la Revolución, Raúl Castro .**

La Habana, 22 dic (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, convidó este viernes a hacer posible y hasta los imposibles el sueño de derrotar la política de persecución y el cerco impuesta por Estados Unidos contra la isla.

En un **discurso** contundente ante los más de 400 diputados que componen la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento), en el Segundo Período Ordinario de Sesiones, el mandatario señaló que el próximo 1 de enero la nación festejará el 65 aniversario del triunfo de la Revolución y lo hará con alegría que ni los peores vendavales de la naturaleza o el imperio (norteamericano) han podido arrebatarse.

Vamos a celebrar nuestra voluntad de lo que debe ser cambiado para mantener las conquistas sociales que la Revolución convirtió en derechos del pueblo. Celebraremos nuestra independencia, nuestra soberanía y libertad, resaltó.

Díaz-Canel refirió que cuando se pronuncia la frase «Esta es la Revolución», se resumen 65 años de creación heroica y siempre se piensa en primer lugar en la salud y en la educación.

Eso son dos brazos de la obra inmensa sobre la que levantamos contra viento y marea el ideal de una nación, que tiene en el centro de sus preocupaciones y desvelos al ser humano y lo tendrá siempre porque siempre existirá la Revolución, que para eso se hizo, remarcó.

En otro momento de su intervención, el mandatario ratificó que esta es la Revolución de Fidel y Raúl Castro, de la heroica generación del centenario del Apóstol (José Martí), cuyas ideas nos siguen guiando y también es, dijo, la generación de todos los que estamos aquí para hacer la voluntad de este pueblo digno y rebelde que nos honra representar.

En sus palabras ante el Parlamento, el mandatario se dirigió al líder histórico de la Revolución, Raúl Castro, presente en la sala. Usted nos ha dicho muchas veces que sí se puede y así lo haremos, le ratificó.

Esta es la Revolución, la de su digno pueblo cubano, se impone la voluntad de trabajar, el afán de avanzar y la convicción profunda de que vamos a vencer, concluyó el gobernante.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/342867-hagamos-posible-los-suenos-y-hasta-los-imposibles-afirma-diaz-canel>



**Radio Habana Cuba**